

Zurich, le 11 mai 2023

## Rapport annuel du président du conseil d'administration Kurt Gysin

Chères coopératrices et chers coopérateurs

2022 a été une année au cours de laquelle le conseil d'administration a toujours été plus occupé que prévu par l'organisation du secrétariat. Les six premiers mois ont été marqués par une situation difficile au sein du secrétariat, qui a ensuite débouché, avant l'assemblée générale, sur le licenciement de notre secrétaire générale pour raisons de santé. Bien qu'il s'agisse d'un pas en arrière, le secrétariat a réussi à présenter au conseil d'administration, avant la fin de l'année, une proposition convaincante sur la forme que devrait prendre l'organisation à l'avenir.

Sur la base de cette restructuration, le bureau a eu peu de ressources en 2022 pour mettre en œuvre les activités de marketing comme prévu. Par conséquent, les recettes d'utilisation et le nombre de nouveaux membres sont restés inférieurs aux attentes. En revanche, les coûts semblent s'être stabilisés, ce qui nous a permis de clôturer l'année avec un petit résultat positif.

Au sujet des comptes annuels : Tina Meseck, en collaboration avec notre comptable externe et avec le soutien du conseil d'administration Adamo Bonorva, a réussi cette année à clôturer les comptes annuels tranquillement et dans les temps, et surtout sans les surprises tardives notoires des dernières années. J'interprète cela comme un signe que, du côté de la comptabilité, nous sommes enfin sur des bases solides.

Sur le plan de la navigation, la grande transformation de la flotte a été achevée au cours de l'année dernière et nous ne prévoyons plus de grands changements dans les années à venir. Le plus gros point restant est le renouvellement de la flotte de cruisers, qui a commencé en mai 2023 avec la mise à l'eau du nouveau Vico à Versoix. Pour le reste, nous allons nous concentrer sur la consolidation des points acquis et nous assurer que nous pouvons continuer à proposer une flotte moderne, aussi standardisée que possible, facile à naviguer et très attractive.

Au cours de l'année actuelle, nous poursuivrons le plan en conséquence. Nous avons commencé à mettre en route la nouvelle plateforme informatique. Des événements et des bateaux individuels sont d'ores et déjà réservés via la nouvelle plateforme. Nous nous concentrons sur les leçons à tirer de ces premières expériences, sur l'élimination des défauts de jeunesse, puis sur la migration du reste de la flotte.

Au sein du conseil d'administration, Didier m'a fait savoir qu'en raison de nouvelles tâches professionnelles, il ne se sentait pas en mesure de continuer à assumer la responsabilité d'administrateur. Il a donc démissionné du conseil d'administration. Le conseil d'administration restant se concertera et décidera ensuite si et quand nous souhaitons organiser une éventuelle élection de remplacement.

Je me réjouis de pouvoir regarder avec vous le passé et l'avenir lors de notre 25e assemblée générale, et j'espère que nous passerons tous de bons moments sur les lacs suisses.

J'espère et je me réjouis de voir beaucoup d'entre vous lors d'un événement ou sur l'un de nos bateaux !

Kurt